

# LA PROCÉDURE DE CONTRÔLE URSSAF : UN SYSTÈME À PARFAIRE



## RÉSUMÉ

En France, les Unions de recouvrement des cotisations de Sécurité sociale (URSSAF) ont notamment pour mission de collecter les cotisations et contributions sociales et d'effectuer des contrôles auprès des entreprises afin de vérifier la bonne application de la réglementation. Nul ne contestera dans un système déclaratif, l'existence de contrôles. Encore faut-il que ceux-ci se déroulent dans un climat apaisé et que le cotisant puisse bénéficier de garanties réelles. Est-ce le cas ? La suite de notre propos nous amènera à formuler un certain nombre de propositions afin d'améliorer les relations URSSAF/ Entreprises.

**MOTS CLÉS :** *Sécurité sociale, contrôle, recouvrement.*

## ABSTRACT

In France, the Unions for the recovery of Social Security Contributions (URSSAF) are notably responsible for collecting social security contributions and contributions and carrying out inspections of companies in order to verify the proper application of the regulations. No one will contest in a declarative system the existence of controls. It is still necessary that these take place in a peaceful climate and that the contributor can benefit from real guarantees. Is that the case? The rest of our remarks will lead us to formulate a number of proposals in order to improve URSSAF / Business relations.

**KEYWORDS :** *Social Security, Control, Recovery.*